Participe passé en -é ou infinitif en -er ?
A l'oral, rien ne différencie le passé composé en -é d'un verbe du 1er groupe de l'infinitif en -er.
On peut toujours remplacer un verbe à l'infinitif par un autre verbe à l'infinitif. On remplace pour cela le verbe du 1er groupe par un verbe du 2ième ou 3ième groupe :
Je ne peux pas écouter  →  Je ne peux pas entendre.
Le participe passé s'emploie avec l'auxiliaire être ou avoir dans les temps composés. Il peut également être employé comme adjectif. On peut le remplacer par un participe passé d'un verbe du 2ième ou 3ième groupe :
Sa sœur n'a pas écouté. →  sa sœur n'a pas entendu.
